



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

23. März 2013

Heppenheim, den 23. März 2013

Betr.: Berichtsantrag zur Breitbandversorgung im Kreis Bergstraße

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie leiten Sie folgenden Berichtsantrag an den zuständigen Ausschuss weiter.

Der Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur erhält einen umfassenden Sachstandsbericht über den Ausbau an schnellem Internet im Kreis Bergstraße. Hierzu soll der zuständige Vertreter der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Bergstraße eingeladen werden.

Dabei sollen folgende Fragestellungen beantwortet werden:

- **Wie ist der aktuelle Sachstand beim Ausbau an „Schnellem Internet“?**
- **Wie sieht die Zusammenarbeit der einzelnen Städte und Gemeinden im Kreis hierbei mit der Wirtschaftsförderung Bergstraße aus?**
- **Welche Stadtteile, Wohngebiete oder ganze Ortsteile gibt es in welchen Städten und Gemeinden noch, die keine ausreichende Breitbandversorgung haben?**
- **Welche Perspektive gibt es für diese?**
- **Wo gibt es bisher nur eine Funklösung?**

Begründung:

Im September 2008 hatte die SPD-Kreistagsfraktion mit einem Antrag zum Thema „Lückenlose Breitbandversorgung im Kreis Bergstraße“ das Thema erstmals auf die Tagesordnung im Kreistag gesetzt. Nach fünf Jahren sollten wir uns mit dem Erfolg der Initiative beschäftigen, aber auch genau hinschauen, wo es immer noch weiße Flecken gibt.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

